



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 36-GR.CAJ- GSR-C /OFC.IMAG.INST y RR.PP.

Por: Of. Comunicaciones y RR.PP.

GSR CUTERVO INAUGURARÁ ESTE JUEVES 20 DE NOVIEMBRE EL CAMINO VECINAL “LADRILLERA HUABAL SANTA ROSA” A NIVEL DE AFIRMADO

Para dicha obra se contará con la presencia del vicepresidente regional Dr César Aliaga Díaz.

(Cutervo, 19 de noviembre del 2014)

El Gobierno Regional de Cajamarca, por intermedio de la Gerencia Sub Regional de Cutervo continua entregando más obras terminadas a la población de los diferentes sectores de la provincia de Cutervo, en este caso la obra “Mejoramiento del Camino Vecinal Ladrillera-Huabal -Santa Rosa” a nivel de afirmado para que esté al servicio de la población en general del sector y para darle posteriormente un buen uso.

Dicha ceremonia inaugural se realizara este jueves 20 de noviembre a horas 11:00 de la mañana en el centro poblado de Huabal, distrito de Callayuc y se contará con la presencia del Vicepresidente Regional Dr César Aliaga Díaz , autoridades de la Provincia de Cutervo y población beneficiada con este proyecto.

También para dicho acto de inauguración se ha programado varias actividades, entre ellas tenemos una maratón tanto de mujeres y de varones, donde se premiará con una bicicleta para los primeros lugares y balones “Mikasa” para los segundos lugares de cada categoría por parte de la Gerencia Sub Regional de Cutervo.

Cabe indicar que, la población beneficiada asciende a más de 2,000 habitantes de la zonas, quienes ahora tendrán fácil acceso para transportar sus productos y no tener los contratiempos y dificultades que mucho antes si lo tenían; por lo que las autoridades comunales y de los lugares beneficiados muestran su agradecimiento al Presidente Regional Gregorio Santos Guerrero, por priorizar este tipo de obras que si benefician grandemente a los agricultores y población en general de este sector.

Con el ruego de su difusión.